

Projekt Stratosphäre

Am Rande des Weltalls - wir fliegen dahin!

Wir möchten die Daten des letzten Aufstiegs auswerten und einen neuen Aufstieg mit allem was dazu gehört planen. Dieser soll – wenn das Wetter mitspielt – Mitte März stattfinden. daher werden wir auch viel über das Wetter und die Entstehung des Wetters kennenlernen.

Das Projekt findet als Block an mehreren Nachmittagen in unregelmäßigen Abständen statt.

Sei mit dabei!



Wer?	Du kannst ab der 9. Klasse teilnehmen (Max. 20 Teilnehmer)
Wo?	Wir treffen uns im Physikraum Ph 1
Wann?	Bitte schaut dazu auf die Hinweise bei Untis!